

Bensheim, 13.08.05

**Leserbrief zum Artikel „Neuerscheinung der Rolling Stones“
im „BA“ v. 11.08.05**

Wenn es denn stimmt, was da berichtet wird über die musikalische Neuerscheinung der „Rolling Stones“ und deren darin enthaltene Beschimpfung des amtierenden US-Präsidenten George W. Bush u.a. mit den Worten „Du nennst dich Christ und...“, dann erhebt sich die grundsätzliche Frage, ob sich Christen gegenseitig in dieser Art und Weise (öffentlich) beschimpfen dürfen und sollten - was natürlich nur gilt, wenn sich die betreffenden Bandmitglieder der „Rolling Stones“ überhaupt zum Christentum bekennen.

Als bekennender Christ finde ich es persönlich jedenfalls widerlich und höchst perfide einen anderen, wenn auch vielleicht nicht gerade sympathischen Menschen, in dieser Art und Weise auch wegen seines Glaubens öffentlich zu beschimpfen.

Oder ist das jetzt der ultimative, weil medienwirksame Umgangston in unserem ver-öfentlichten Leben ?

Dann Gnade uns Gott ob solcher Geister, die jeden Respekt und Achtung voreinander verloren haben - egal, welcher Rasse, Geschlecht, Nation oder Weltanschauung sie auch angehören mögen.

Illuminatus Seitz ofs
-Franziskanische Gemeinschaft-
Nibelungenstraße 30
64625 Bensheim